
Un mot sur Patrick VILLANI 
                         Par Alexandre VOR  

 

 

 

A l’évidence cet homme est un génie. Il suffit d’écouter l’une ou l’autre de ses conférences. 

Son travail traversera quelques générations et sans doute même s’inscrira-t-il dans l’Histoire.  

Regardez ce look : ce pourrait être celui du  moyenâgeux Léonardo da Vinci. 

 

On ne les imagine pas autrement que transcendant les époques.  

Qu’il se projetât en politique, comme son auguste aîné, fût on en désaccord avec ses idées, 

est un honneur pour la France. Respect.  
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